
令和 2 年５月２２日 

 

令和２年度 大阪府立日根野高等学校第１回学校運営協議会 

 

進行 教頭 川瀬 治彦 

記録 教諭 東野 達也 

教諭 小池 洋平 

 

１．校長挨拶 

  日根野高等学校の現状について 

 

２．協議会委員及び事務局員紹介（校長より） 

 

 １）協議会委員（出席者）６名 

    泉佐野泉南医師会看護専門学校 副学長     西田 好江 様 

 ひねのこども園        園長      神藤 吉伸 様 

    泉佐野市立日根野中学校    校長      安部 秀文 様 

 イオンモール日根野      ｾﾞﾈﾗﾙﾏﾈｰｼﾞｬｰ 高岡 淳一 様 

 大阪府立日根野高等学校    後援会役員   大谷 ゆかり 様 

 大阪府立日根野高等学校    ＰＴA 会長    豊福 秀夫 様 

 

 ２）事務局員（出席者）７名 

 校 長       谷口 浩也 

 教 頭       川瀬 治彦 

 事務長       南 廣行 

 首 席       野中 博志 

首席兼進路指導主事 杉原 洋 

 教 諭       東野 達也 

 教 諭       小池 洋平 

 

 

 

 

 

 

 



 

３．協議 

  １）協議会会長の選出（教頭より） 

委員役職名 氏名 

会長 豊福 秀夫  （日根野高等学校 PTA 会長） 

副会長 神藤 吉伸  （ひねのこども園 園長） 

委員 西田 好江  （泉佐野泉南医師会看護専門学校 副学長） 

委員 安部 秀文  （泉佐野市立日根野中学校 校長） 

委員 高岡 淳一  （イオンモール日根野 ゼネラルマネージャー） 

委員 大谷 ゆかり （日根野高等学校 後援会副会長） 

 

 

  ２）３１期生進路状況について（首席兼進路指導主事より） 

    定員厳格化の定着により約 2 年前から大学の難易度が 2 ランク程上がっており、 

    模試で A 判定をもらっていても合格することが難しくなっている。 

 その結果として生徒が超安全志向の傾向にあり、専門学校へ切り替える生徒も。 

 

    2021 年度の入試動向についてはコロナウイルスの影響もあり、案内がこない。 

    Web での面談が盛んになっている。 

 

  ３）平成３１年度学校経営計画及び学校評価、令和２年度学校経営計画（案）及び 

    学校評価（案）について（校長より） 

    前回の協議会からの追加部分の説明。 

    １⑵エ．もっと入りたい学校への魅力づくり。 

アドミッションポリシーに合致する入試志願者を安定確保する。 

 

  ４）その他（各係より） 

    特になし 

 

４．質疑応答（委員より本校に対する意見も含め） 

 

＜委員＞3 年生の進路についてなどの個人面談はどう行うのか。 

 A. 個別登校日や zoom などを用いて相談を実施する。 

 

＜委員＞マスク・消毒の提供はどうなっているのか。 

 また、部活動や体育の授業はどう行うのか。 



 A. マスクは 2000 枚購入し、忘れた生徒に配布する。 

   消毒液もすでに注文しており、大阪府からも支給される。 

   部活動と体育に関しては通例のように実施することは難しい。 

 

＜委員＞オープンスクール・体験授業は行えるのか。 

 A. １１月にオープンスクールを実施予定。夏に行われるはずだった府主催・校長 

会主催の説明会は中止。 

 

＜委員＞泉佐野泉南医師会看護専門学校は zoom での説明会を予定しており、入試もオン 

 ラインで実施される可能性がある。 

A． 登校日を利用して生徒に zoom の利用方法を周知させるなど、オンライン 

説明会に参加する手立てを考える必要がある。 

 

＜委員＞生徒はできればオンライン授業ではスマートフォンではなく、タブレットや PC 

 などの画面が大きいものを使うべき。 

 また、授業以外の部分にも重点を置くべき。 

 

＜委員＞部活動や定期考査がいつ始まるのか。評定がどこまで入るのか。 

    A. 部活動に関しては６月１５日以降、「大阪府部活動の在り方に関する 

指針」を遵守したうえで活動を行って構わないとの指示。 

      １学期の成績は、授業再開後から１学期末までの授業、期末考査の成績、 

休校期間中に出された課題等により算出予定。 

 

５．その他 

  〇今後の日程 

    第２回学校運営協議会 令和２年１０月２日（金）１５時３０分～ 

    第３回学校運営協議会 令和３年１月２２日（金）１５時３０分～ 


